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的原則。但是戲然在美國會典百分數規定百分之三

三點三三的時候此項原則業巳受到損害，親在也沒

有理由去反斜再設一例外。而且，適用最低限額原

則的各國也是例外情形。主要之點是不去規定聯合
國經費的最高限額。伊拉克代表園樂於投票贊成美

國決議草案，但是不願使它的通過成爲各專門穢闞
的先例。各個問題的審議應以共本身特殊情形爲根

據。

四0. Mr. RIZK （黎巴嫩）對於美國代表所提
出的其實的理由亳無恨疑，因此要投票贊成委員會

所討論的決識草案。

四一． Mr. ROSEMOND （海地）指出，不同

的國家的代表團掞引不同的原則，或作爲要求減低

共會費百分數的理由，例如阿比西尼亞及薩爾瓦多，

或要求減低最高限額。委員會知果將此事交枱專家

委員會作詳細的研究，大概可以較易逹成一致的決

定。目前的問題並不是採取贊成或反針美國決議草

案立塲的問題，而是誠如法國代表所指出，採取較爲

長期的觀點的問題。

四二． Mr. FUNES （洪都拉斯）支持 Mr. 
Rosemond 的意見。

四三．主麻要不揣冒昧地說，女II果各國代表
團可以達成一致的決定，它們在過去幾天內已有充

分穢會討論此事去力求一致的決定；親在將此事交

給專家委員會不過是展緩這個迎早要採取的決定。

至於會戥委員會，加杲第五委員會將此項問題交給

它而不同時予以指示，這便沒有用處。

午梭一時禾五分散會

第六O四大會議

一九五士年十月九日，星期三，午1多三時四十分，紐均

主店： Mr. W. H. J. VAN ASCH VAN 
WIJCK （荷闓）

議程項目四十四

聯合國經費分攤比額表：會費委員會報

告書 (A/C.5/708, A/C.5/L.463) （續前）

一．主麻將美國所提並經提案國於第六O三
＊會識上加以修正的訂正決議草案 (A/C.5/L.463) 

什表決。

經南非雎邦代表蒨求，ft正文第一段經舉行渴

名表決。

主序抽籤決定由球维埃社會主義芸和國聆邦首

先表決。

背成考：美利堅合衆國、烏拉圭、委內瑞拉、阿

爾巴尼亞、奧地利、玻利維亞、保加利亞、白俄羅斯蕪

維埃社會主義共和國、柬埔寨、加佘大、智利、中國、

哥侖比亞、古巴、丹麥、厄瓜多、薩爾元多、芬蘭、希

臘、洪都拉斯、匈牙利、伊朗、伊拉克、日本、黎巴嫩、

賴比瑞亞、處森堡、尼泊爾、挪威、巴萃斯坦、巴佘馬、

烏拉圭、手必魯、菲律賓、葡萄牙、羅馬尼亞、西班牙．瑞

典、泰國，土耳共、，烏克閩盔維埃祉會主義共和國。

反封渚：大不列顛及北愛爾蘭聯合王國、葉門、

阿根廷、澳大利亞、比利時漳緬甸、錫蘭、阿比西尼亞、
法蘭西、印度、印度尼西亞｀利比亞、席洛哥、荷蘭、紐

西蘭、沙烏地阿拉伯、蕪丹、敘利亞、突尼西亞、南非

聯邦。

佘權考：蕪維埃秕會主義共和國聯邦、南斯扭

夫、阿富汗、巴西、捷克斯拉夫，埃及、迦納、瓜地馬

拉、海地、愛爾蘭、以色列、義大利、約但、馬來亞聯

邦、墨西哥、波蘭。

打正·決哉羊索．正文第一段以四十一柔封二十柔

通過，素摧渚十六。

正文第二段以五十＾票對二素通過，佘根考十

五。

正文第三段起首一句瓦分段 (a) 第一句以六十

.::...柔對禾通過，素權考十.::...O

正文第三段分段 (a) 第二句以四十士柔，t+票

通過，素根考十八。
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正文第三段分段(b)以四十二柔壹仁＝「素通過，

素椎考十二。

正文第三段分段(c)以四十二票封十九柔通遏，

佘橄渚十六。

正文第三段分段 (d) 經修正梭以五十二票對二

柔通過，佘摧渚十八。

打正決謙早索 (A/C,5/L.463) 全文經修正掾

，人面十三柔封十士柔通遏，素権渚十士。

二． Mr. CARRILLO （薩爾元多）說，薩爾元

多代表團投票贊成訂正決謫草案全文，但有一項諒

解，gp：正文第三段分段 (a) 中＂按最低率擁繳會咒

之國家一語僅指按百分之零點零四攤繳會戥之會員

國。薩爾瓦多的攤額業已提高，它投票贊成該提案，

希望它的損額在適當時期內可恢復至以前的數字。

三． Mr. MENDOZA LOPEZ （玻利維亞）記
玻利維亞代表團欣然投票贊成訂正決議草案，因分
礁比額表固主要係根據毎人平均收入這項粽準，然

作爲例外的大國和按最低率攤繳會費的國家亦曾加

以計及。關於美國擷款最後將予核減的規定明白表

示該國意欲避免因繳付不成比例的鉅額會龔而處於

過分靈要的地位。

四．將來委員會似可考慮核減最低癱額，作爲

一種對發展落後國家經濟援助的有盆措施。按能力

繳付的原則業經妥善確立，共在此方面的適用有助

於糾正欠富饒和較幸運國家問的經濟不平衡。

五． Mr. SINGH （印度）說明印度末參加這個

項目的辯論，因它曾在第十一屆會（第五三八＊會

議）中表示了意見。印度代表團投票反對訂正決議

草案中正文部份的大多數規定，但決議草案全文棄

穂，莉以避免發生一種印象：它意欲預斯以個人査格

充任會費委員會主席的印度駐聯合國常任代表的決

定。

六． Mr. AITKEN （聯合王國）甌聯合王國
代表團固能支持訂正決議草案中若干項規定，然它

不贊成決議案所裁原則的改變。它又眩爲一國的擷
額決不應孤立地加以考噬。這兩項考慮係聯合王國

代表園所以如此投粟的蕊本動機。

七． Mr. M. I. BOTHA （南非聯邦） 憶及會費
委員會原訂任務規定裁於答備委員會報告害 (PC/

20)第九章第二節A，第十三段中。此等規定嗣又經

補充，列入＂最高限額＂及｀，最低限額''規定。

八．在聯合國成立初期，會費委員會曾极據峨

前國民所得按戰時損失情形加以調整後的統計計算

分攤比額表。此種制度給予遺受職爭損失的國家一

個按百分比計算的折扣，這個折扣使共他會員國的
攤款自動增加，可是那些國家-包括南非聯邦在

內—欣然承齋此種增加。職後國民所得統計業巳

發表，而職爭損失的調整數亦巳下降，會費委員會終

於能宜佈因第二大壯界大職而發生的仍皙存在的暫

時脫節程度現已大部份反映在國民所得的估計數

中？因此委員會停止斟酌此項因索。

九．獲致外匯的能力因素也失去共軍要性，因

委員會承睇大多數國家感覺到美元缺乏，但在數量

上計及此一因素，殮不切實際。除在個別攤額中翦

賅因素稍予計及外，委員會不再加以軍親。因此，目

前計算攤額的莘礎在質際上是經過調整後的國民所

得藉以計及較低每人收入及＂最高限額＂與＂最低限

額'.規定。

-o. 由於戰後統計業巳發表，而遭受職爭損
失的各國的經濟亦已恢復，此等國家的相對支付能

力業已增加，它們的攤額亦隨而增加，同時攤徵過多

各國的擬額也隨而減少。西至一九五四年，南非方

獲得共應得的核減，但極］後除因新會員國入會所作

調整外，未曾獲得共他核減。

一一．一九五四年度南非攤額餜不能其正反映

共相對的支付能力，而共後又未予以減低，所以現在

南非所繳的會費與共支付能力完全不成比例。一九

五七年度南非攤額爲百分之0點七一，而共國民所

得所表示的百分比，經較低毎人收入｀｀最高限額＂及

｀，最低限額＂規定闆整後，僅爲百分之零點五零。此

表示攤徵過多計達百分之四十二。會費委員會固不
能提出一項與算箭計算結果完全相合的比額表，然

兩者間應有密切關係；南非政府不能承懿除苓本標

準外任何大要因素足以讜明差異逹百分之四十二的

是正當的。

一二． 再者，南非政府不懿爲一國所生産和槍

出的商品類型＿例如就南非而言，此項商品爲黃

金－~鉺共攤額應有相當大的影槨。委員會應記得

黃金是一九三五年以來價格並未上漲的唯一商品。

1 大會正式紀錄，第六屆會，補編第十搞，第十五段。
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有人認爲若千種輸出品有助於外臨的賺取，故應培

加該稱商品榆出國的會喪。可是此一論據巳爲一種
事實所抵銷，卽會戥委員會本身亦承諗宜際上此種

因素病不能加以估計。顯然輸出品不能孤立地加以

考慮，須與共他能與該商品相抵消的因素一倂考慮，

例如該國的主要輸出品等無論如何，委員會到外幣

原則的適用似乎只以在遇有國家在獲致外匯方面遺

遇特殊困難的少數事例中1隹予核減會戥爲限，同時

此種有限制的適用針於共他會員國的攤額亦不應有

任何頲若影癌。

一三．南非政府已向會戥委員會提出詳細論據

及數字，以支持共所提糾南非的攤徵額實在過大的

一項主張。它不得不促翦蜇新調整南非的攤額。並

要求會栗委員會下屆會議考慮此一事項。

午梭四時十五分孜會

第六O五大會議

一九五七年十月十一日，星斯五，午梭三時十分，紅玲

主席： Mr. W. H. J. VAN ASCH VAN 
WIJCK （荷蘭）

議程項目四十四

聯合園經費分擁比額表：會費委員會報

告書(A/C.5/L.464）（續前）

第五委員會提送大會之報告耆槁 (A/C.5/L.464)

一．主麻說明報告員因病不能參加會職。他
硐於末能在會議前將報告襠槁(A/C./5/L.464)完全

分發，表示遺棫』受提議作一短時問的休會， 莉使各

代表團有時間加以研究。

令祅菸午樣三時十五分褚停，菸午4友三時三十
五分緝續進行。

二． Mr. MENGASHA （阿比西尼亞）察悉親

告甞稿中未提及阿比西尼亞代表團在第八O二次會

識上就分攤比額表的一般原則並特別就阿比西尼亞

的擬額問題所表示的意見。他問能否在第二十四段

後以及第三十一段中提及這種意見。 阿比西尼亞十

分靈祗這件報告書，因爲第五委員會和會費委員會
將來都要參看這件報告客的。

三． Mr. ZARUBIN （蔡維埃祉會主義共和國

聯邦）說，妳果他正確地瞭解了美國代表在第六O三

大會議上所作陳述，報告書稿第三十三段中的決議

草案正文第三段(b) 及 (c) 應該解釋爲會戥委員會

在考慮一九六二及以後各年度的分攤比額表前不適

用該第三段 (c) 中的建議。蕪聯代表園希望在執告

睿中或在簡要紀錄中明白指出會費委員會祗有在一

九六二年後才就第三段 (c) 採取行動。

四． Mr. KHALAF （伊拉克）說伊拉克代表團

晉在第六O三大會識上明白表示：它雖翦決議草案

的修正案文投贊成粟，它並沒有意思要對聯合國體

系內的共他緝織的分攤比額棡立任何先例。報告睿

稿雖曾提及這種保留（第十五段），可是他希望將該

段加以擴充，俾伊拉克代表團的立場可獲得更充分

的闡述。

五．主席說由於各方針於執告害槁僅提議作
不甚軍要的修正，這些修正可以經有關各國代表、委
員會職員及秘害處諮商後加以合倂。如杲委員會共
他委員不表示反針，報告害稿可在須經修正的條件

下予以通過。

涂定七泯。

午樣三l1寺五十分孜倉




